



Pressemitteilung

Publikation von Urteilen der Walliser Gerichte im Internet

Das Kantonsgericht publiziert seine Rechtsprechung seit dem 1. Januar 2009 im Internet. Die Rechtsprechung der Jahre 2004 bis 2011 ist nach Themen klassiert, wobei das Publikationsmodul eine einfache Suche der Urteile erlaubt.

Seit heute ermöglicht eine neue, leistungsfähigere Suchmaschine eine intuitivere Konsultation der publizierten Urteile mithilfe vielfältigerer Suchkriterien. Die für die Publikation ausgewählten Urteile sind anonymisiert und können integral abgerufen werden. Ebenfalls sind sie mit einem Hypertext-Link versehen, der eine direkte Verknüpfung zu den Gesetzen oder den zitierten Entscheiden erlaubt. Die seit dem Jahr 2012 gefällten Urteile sind künftig auf der neuen Plattform verfügbar. Die Aufschaltung der wichtigen Urteile erfolgt jeweils innert drei Monaten nach Eintritt deren Rechtskraft.

Die Publikation im Internet ersetzt die Veröffentlichung der Urteile in Papierform in der «*Zeitschrift für Walliser Rechtsprechung*» nicht. Die in der ZWR vollständig oder auszugsweise veröffentlichten Urteile sind auch mit einem Urteilskopf in der anderen Amtssprache versehen.

Die neue Suchmaschine ist ab heute unter der Adresse <https://apps.vs.ch/le/> sowie über einen Link auf der Internetseite der Justiz verfügbar.

Sitten, den 2. Oktober 2013